

Quand l'inventeur de la photographie inspire le hip-hop

Françoise Rat (CLP) –

06 mai 2024 à 14:10 | mis à jour le 09 mai 2024 à 17:41 - Temps de lecture : 2 min



Eva Moreno et Juliette Lefauconnier ont présenté leur travail. Photo F. Rat

Medhi Diouri, créateur en 2014 de la compagnie MehDia, pour son dernier spectacle en date s'est inspiré de l'inventeur de la photographie Nicéphore Niépce. « Originaire moi-même de Chalon-sur-Saône , je ne pouvais pas passer à côté du personnage », explique le danseur. Accompagné de deux danseuses, une chypriote Eva Moreno et une parisienne Juliette Lefauconnier, l'artiste monte un spectacle de...